

CLUB SAN RAMÓN RECIBIÓ SUBVENCIÓN MUNICIPAL PARA REPRESENTAR A GRANEROS EN NACIONAL

Escrito por Edison Díaz Santander
Jueves, 21 de Enero de 2016 08:49 -



El plantel y directorio del Club San Ramón, que representará a Graneros en el Campeonato Nacional de Fútbol Seniors, a disputarse en la ciudad de Arica, entre el 25 y 31 de enero, recibió todo el respaldo de Ilustre Municipalidad y particularmente del alcalde Claudio Segovia.

En una breve ceremonia, el jefe comunal, hizo entrega de dos millones de pesos en efectivo, recursos que servirán para solventar los gastos en traslado que incurrirá la institución.

"De igual modo para despedirlos y reconocer su gran labor deportiva, el viernes 22 de enero, los hemos invitado a una cena en su honor. A lo anterior, debemos agregar, que, a través, de la Oficina de Deportes, les otorgamos implementación, que incluye poleras, short, gorros y bolsos. Queremos que dejen en alto el nombre del pueblo y porque no, se traigan la corona", indicó el edil.